



profile

平成6年9月6日生まれの藤井寺市出身。平成22年、映画『大奥』でデビュー。ミュージカル『テニスの王子様』2ndシーズンで注目を集め、ミュージカル『刀剣乱舞』シリーズなど2.5次元舞台作品から、劇団時間制作『トータルペイン』などストリートプレイの作品まで幅広く活動している。



アンバサダー就任記念 特別対談

市長 岡田一樹 × 俳優 こにしせいや 小西成弥さん

3月に新たに藤井寺アンバサダーに就任された小西成弥さん。就任を記念して岡田市長と特別対談を行いました！

親交を深めるために黒ひげ、気配斬り対決のミニゲーム企画も！

紙面に掲載しきれなかった写真やミニゲームなど、対談の様子は市公式 YouTube チャンネルで公開中！市ホームページではオフショットも！



▲YouTube



▲ホームページ

問合先 魅力発信課(3階30番窓口) ☎939・1051

仲間と一緒にいい汗を！

市長 得意なプレーは？
小西さん シュートです！たくさん、きめています(笑)初心者ですが、大人になって身体を動かすことがとても気持ちいいですね。

最近ハマっていることは？

小西さん 現在出演しているミュージカル『刀剣乱舞』のメンバーで、フットサルをしています。久しぶりにしてみると、とても楽しいですね。走り回っています(笑)

懐かしい場所が藤井寺にはある

市長 夏は噴水で水遊びするなど、多くの人が訪れる場所です。4月にリニューアルしたところなので、小西さんのファンや、多くの方に来てほしいですね。

藤井寺の思い出

小西さん 中学校3年生まで藤井寺で過ごし、よくアイセルシヨラホールで遊んでいました。ゲームコーナーや噴水で楽しく遊んだ記憶があります。

稽古の積み重ねが本番の舞台につながる

市長 ちなみに、舞台の本番はどうですか。たくさんのお客さんの目の前で、演じる舞台はとても緊張感があると、素人目線で感じるのですが…。
小西さん 緊張しないわけではないですが、長い間、何度も稽古をしてきたという安心感があります。
市長 毎日の稽古の積み重ねが、自信につながっているんですね。
小西さん 是非、お待ちしております！

意外な一面は？

小西さん 意外かは分からないですが、めっちゃめちゃ緊張します。実は、今もかなり緊張しています(笑)
市長 こじった場には慣れおられる印象がありました。
小西さん 特にこの対談のよう、初めての方とお話する機会や、舞台の顔合わせなどでは、とても緊張します。

大切な地元「藤井寺」

市長 これからも身体に気をつけて、お仕事頑張ってください。
小西さん 大切な地元藤井寺のアンバサダーに任命していただいたこと、非常に光栄に思います。これから藤井寺の魅力をたくさん発信していきますので、皆様よろしくお願いたします！

アンバサダー就任への想い



視聴者プレゼントも!

詳しくは市ホームページをチェック！

